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 令和５年５月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和５年５月23日（火） 15時30分～17時00分 

十日町市役所 ３階 全員協議会室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員、川崎正男委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（鈴木政広）、教育総務課長（玉村浩之）、学校教育課長（細木久成）、指

導管理主事（藤田剛）、生涯学習課長（樋口具範）、文化財課長（菅沼亘）、スポーツ振

興課長（庭野日出貴）、情報館長（笠原実） 

 

４ 会議の内容 

（１）定例会等会議録の承認 

  2月臨時会  署名委員：廣田委員、渡邊委員 

  2月定例会  署名委員：渡邊委員、庭野委員 

 

（２）会議録署名委員の指名 

  署名委員：渡邊委員、川崎委員 
 
（３）教育長職務代理者の指名について 

渡辺教育長 

・法律で教育長に事故があるとき、または教育長が欠けたときはあらかじめ決めた委

員がその職を行うとある。合わせて、十日町市教育委員会教育長の職務代理者に関

する規則第２条の規定により、教育長が職務代理者を指名するとある。ついては、

職務代理者に浅田委員を指名する。    

 

   浅田委員 

・教育長からの職務代理者の指名をお受けする。 
 
 
（４）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

  ② 報告第１号 十日町市立馬場小学校の統合に関する要望書について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 
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玉村教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

・この統合に係る協議とはどのくらいの期間、何回ぐらい行われていたのか。 

    

   玉村教育総務課長 

   ・令和３年11月に地元で統合検討調整会議が発足し、令和４年に具体的な協議を行

い、今回の要望書の繋がったと伺っている。 

 

 （以上の質疑のあと了承した） 

 

  ③ 報告第２号 市立中学校のあり方検討委員会について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

玉村教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・この前のグループ討議の中で、地域との連携というのは大きな部分になったと思

う。それは委員さん方の共通認識で思ったのではないか。統合すると地域との連携

はどうしても一般的には薄まってくる。例えば検証として、今やっている地域との

連携事業を、今度統合になった場合に、本当に具体的にそれが今までどおりの成果

が得られるのか、幾つかの事例を検討したほうがいいのはないかと思う。それは、

要するに統合の必要性ばかりではなく、統合しても大丈夫だという面も検討したほ

うがいいのではないか。 

    

   鈴木教育文化部長 

   ・地域との連携は、統合したことによって無くすのではなく、範囲を広げるという感

覚で、いいところを持ち寄りながら、より知識を広げるような活動にしていきたい

と考えている。今後のこの検討委員会の中で、その地域との関わりだとか、連携の

部分まだこれから話し合っていくので、そういう中で皆さんからいろいろご意見を

いただきながら、今後の検討の題材にしていきたい。今回この話合いの中で、皆さ

んが期待する部分が出てきたので、この地域との連携も、学力の向上、部活動の充

実など、それぞれのポイントに絞ったところも委員の皆さんにお伝えしていきた

い。特にこの地域との連携は、重要な部分なので、さらに深掘りしていきたいと考

えている。 

 

   川崎委員 

   ・５月31日に学校視察を行ったとのことだが、その中で湯沢学園、八海中学校、ま

つのやま学園の３校を選んだ理由を聞きたい。 

 

   玉村教育総務課長 

   ・まず、湯沢学園については、１町１校の保育園、小学校、中学校の一体型の一貫教

育という特色ある学校であったので、視察先の一つとして選ばせていただいた。ま
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た、八海中学校については、南魚沼市の城内、大巻、五十沢という３つの中学校が

１つになった学校で、この近隣では一番新しく統合された中学校ということで、選

ばせていただいた。まつのやま学園については、市内の小中一貫教育校ということ

で、選んだものである。何とか最大限視察ができるように、近隣のところを中心に

選ばせていただいた。 

 

 （以上の質疑のあと了承した） 

 

  ④ 追加報告 教育財産「旧貝野小学校」の使用許可について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

   玉村教育総務課長 

   ・資料に基づき説明 

 

   浅田委員 

   ・具体的にはどういった方をターゲットにしているのか。 

 

   玉村教育総務課長 

   ・冬の雪の世界のキャンプなので、地元よりもやはり外の方をターゲットにしてい

る。また、インバウンドが回復すればインバウンド需要を見込んでいると伺ってい

る。 

 

   渡邊委員 

   ・使用期間が令和６年３月31日ということだが、これはまた延長する考えてよい

か。 

 

   玉村教育総務課長 

   ・今回、取りあえず単年度使用申請で初めて使用を開始し、この冬から営業するとい

うことで、当然延長を視野に入れたものと考えている。 

 

 （以上の質疑のあと了承した） 

 

  ⑤ 報告第３号 十日町市就学支援委員会委員の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

   細木学校教育課長 

   ・資料に基づき説明 

 

 （特に質疑なく了承した） 

 

  ⑥ 報告第４号 十日町市就学支援委員会専門員の委嘱について 

 

 （特に質疑なく了承した） 
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  ⑦ 報告第５号 十日町市通学路交通安全推進会議委員の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

   細木学校教育課長 

   ・資料に基づき説明 

 

 （特に質疑なく了承した） 

 

  ⑧ 報告第６号 十日町市子ども読書活動推進会議委員の委嘱・任命について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

   笠原情報館長 

   ・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・この会議は年何回開催して、どんなことをしているのか。 

 

 笠原情報館長 

   ・この会議は、年１回開催しており、十日町市子ども読書活動推進計画の取組状況に

関すること、その推進計画の実施に関する啓発及び促進の関すること、推進計画の

見直しに関すること、これらについて協議を行って意見を頂いている。計画にない

ようなことでも、子供の読書活動推進のためのご提言として頂戴することもある。 

 

 （以上の質疑のあと了承した） 

 
（５）議決事項 

① 議案第１号 令和５年市議会第２回定例会提出補正予算案の承認について 

 

渡辺教育長 

・議案第1号を上程し、事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・学校給食費の増額補正について、これは食材費高騰に対する補正か。 

 

   細木学校教育課長 

   ・今年度、食材費高騰により給食費の値上げを行った。しかし、保護者負担の軽減の

ために、臨時交付金を活用して給食費の値上がり分について、この補正で補填した

いと考えている。 
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 （以上の質疑のあと決定した） 

５ その他 

① 十日町市総合戦略等推進会議」の委員の選出について 

 ・事務局が川崎委員を推薦、川崎委員も了承した。 

 

② ６月の主な行事予定について 

・資料に基づき説明 

 

 ③ 次回定例教育委員会の開催日時 

・６月定例会 ６月30日（金）９時30分から開催することを決定した。 

 

 

以上で、17時00分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


